



Protokoll der Vorstandssitzung vom 06.05.2019

| | | |
|---------------------|---------------------------------------|----|
| Ort: | Biberist, Schachenstrasse 42 | |
| Zeit: | 1900 | |
| Anwesend: | Matthias Dürig | md |
| | Brigitta Galli | bg |
| | Astrid Gerber | ag |
| | Peter Diethelm | pd |
| | Dina Maire | dm |
| | Markus Götschi | mg |
| | Roland Zbinden | rz |
| | Anne Philipps | ap |
| | Elias Nussbaum | en |
| | Stefanie Schmied | ss |
| | Karin Hünsch (Vertretung Tauchschnle) | kh |
| Entschuldigt | Niemand! | |

| To Do`s | Wer | Wann |
|---|------------|-------------------|
| Stellenbeschreib | ALLE | Bis 3. Aug. 2019 |
| Matthias und Anne organisieren den Aare- Shop – T-Shirt – Event. | md /ap | Nächstens |
| Stefanie und Elias organisieren den «Tauchausflug». | ss/en | Nächstens |
| Markus Material prüfen (vor allem Material, welches bei der Schulung gebraucht wird). | mg | Nächstens |
| Matthias bringt die Computer nach Aarau zur Prüfung, kauft Bündeli für die Computer und wechselt die Batterien. | md | Nächstens |
| Markus meldet sich bei Noem wegen Rückgabe des Materials. | mg | Nächstens |
| Matthias holt das Material von Lea und Alina. | md | Nächstens |
| Elias und Astrid schicken bis am 15. Mai Brigitta Berichte über Anlässe. | en/ag | bis 15. Mai 2019 |
| Peter schreibt evtl. einen Bericht über die D2*- Schulung. | pd | Bis 15. Mai 2019? |
| Redaktion wird im nächsten TI ausgeschrieben (bis auf nächste GV wird eine Person gesucht, welche den Job als Redaktion übernehmen wird). | pd | Nächstes TI |
| Roland schreibt einen Bericht über die Revision vom Kompressor. | rz | Nächstens |
| Karin überlegt sich ein Sujet für ein T-Shirt (20 Jahre Tauchen im Tessin). | kh | Nächstens |
| Matthias nimmt Kontakt mit Beat auf bezüglich des Festes beim Wallierhof und gibt uns Bescheid. | md | Nächstens |
| Alle schicken ihre Jobbeschreibung bis Mitte Juli den anderen Vorstandsmitgliedern. | ALLE | Bis Mitte Juli |
| Matthias fragt nach einer Wunschliste bei Lüku nach (Hochzeit). | md | Nächstens |
| Astrid nimmt sich dem Material vom Wallierhof an. | ag | Nächstens |

| 1. Protokoll VS 05.03.2019 | Wer / Wann |
|--------------------------------------|-------------------|
| - Protokoll VS 05.03.2019 genehmigt. | |

| 2. Kasse | Wer / Wann |
|--|-------------------|
| <ol style="list-style-type: none"> 1. Kasse – Rechnungsversand: Ungefähr die Hälfte der Rechnungen sind schon gekommen. 2. Eintritte: Silvia Langen Austritte: Fabio Gilardi, Ralf Häffeli, auf Ende Jahr Pascal Kirchofer. 3. Schlüssel: Christoph Seidel, Patrick Wachsmuth (Nicht- Mitglied). Schlüssel zurück: Reto Ryf, Brigitta Galli, Ursula Müller, Hubert Lehmann. 4. Das Rössli-Team hat eine Dankeschönkarte geschrieben. | |

| 3. Technischer Leiter | Wer / Wann |
|--|------------|
| <p>1. Sicherheitstag: Anwesend werden 8 Helfer und 3 Technische Leiter sein, 9 MitgliederInnen haben sich angemeldet. Bräteln und Flaschen füllen möglich, die Getränke werden übernommen. Steve wird noch ein Sicherheitsbüchli zusammenstellen, welches die TeilnehmerInnen bekommen. Um 8 Uhr 45 beginnt das Briefing in Tüscherz.</p> <p>2. Rückmeldung vom USZ Putzen: Die Putztruppe findet, dass die «MitputzerInnen» des USZ sehr liebe und coole Leute sind. Das Lokal ist und liegt optimal. Die HelferInnen wurden schon im Vorhinein sehr gut informiert. Die Gruppen haben sich spontan und sehr schnell gefunden und erhielten am Schluss noch eine sehr gute Rückmeldung vom Präsidenten des USZ.</p> | |

| 4. Keller / Events | Wer / Wann |
|--|------------|
| <p>1. Anlass «Club- Kleider» organisieren: Matthias hat abgeklärt, dass im Aare- Shop in Derendingen (Herr Tobler) ein Stick 22.50 kostet, bei 100 würde ein Stick noch 9.50 kosten. Folgende Idee: An einem Freitagabend von 18.00 – 20.00 die Clubmitglieder einladen. Matthias organisiert den Event selber, voraussichtlich Juni/Juli/August 2019.</p> <p>2. Kellerwart noch nötig? Stefanie möchte den Job abgeben, die Frage stellt sich nun, ob es den Posten überhaupt noch braucht. Im Moment wird er vakant gelassen und nicht ausgeschrieben. Stefanie möchte aber gerne den TK im Hintergrund noch weiter unterstützen.</p> <p>3. Attraktive Anlässe, um die Jungen mehr anzusprechen:</p> <ul style="list-style-type: none"> → Bötle auf der Aare? Ab Wangen? → Tauchen mit «Bötle», Boudry, Innerschweiz... → Gelbe Wand Thunersee, Brötli-Platz aber eher klein → Anlass für alle Taucher, Familienmitglieder auch willkommen, mit Brötle etc. → Herbstausflug mit Glasblasen, Forellenzucht, Wandern in der Schlucht (evtl. im Oktober/ November). → Tauchclub Solothurn Wein: Abfüllen? → Bierbrauerei? → Zusätzliche Anlässe jederzeit möglich | md |

| 5. Materialwart | Wer / Wann |
|--|-------------------------------|
| <p>1. Zustand Material: Material prüfen, vor allem das Material der Schulung. Auch die Computer sollten geprüft werden, einer davon sehr wahrscheinlich kaputt, er funktioniert trotz Batteriewechsel nicht. Matthias bringt sie nach Aarau, ausserdem soll 1 kg – Blei gekauft werden, davon hat es nicht mehr so viel. Markus prüft das Mietmaterial, alles, was nicht mehr funktionsfähig ist, wird entsorgt. 6 Bänder für die Computer werden gekauft, damit die Computer nicht mehr integriert sind.</p> | <p>mg</p> <p>md</p> <p>mg</p> |

| | |
|--|---------------------|
| <p>2. Diverses:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Occ Eisweste gekauft (110.-) kann verkauft werden. - Das Material, welches an die Jugendlichen vermietet worden ist, wird zurückverlangt, sonst wird es verrechnet. <p>- Unterschrift der Eltern von den 3 Jugendlichen fehlt immer noch. Von Noem und Alina hat Matthias gar nichts gehört. Bei Alina befindet sich ein Jacket und Blei, der Rest des Materials ist bei Lea daheim. Noem hat das Material immer noch bei sich zuhause. Matthias schickt ein Whats-up mit einer Deadline für Material und wird es verrechnen.</p> <p>Markus ruft bei Noem an und macht einen Termin ab. Matthias holt den Rest bei den Mädchen → Lea und Alina.</p> <p>→ Fakt:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Keine Unterschriften bei den Jugendlichen. - Die Jugendlichen besitzen noch Material von Tauchschule. | <p>md</p> <p>mg</p> |
|--|---------------------|

| 6. Redaktion | Wer / Wann |
|---|--|
| <p>1. Berichte für das TI:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Elias macht Bericht vom Rettungsseminar. - Astrid übernimmt Bericht von dem Putztag, → bis Ende Mai 2019 Brigitta schicken. <p>- Für die D1* - Ausbildung braucht es auch noch einen Bericht → Karin schaut.</p> <p>- Bericht über D2* - Ausbildung schreibt Peter und Susanne.</p> <p>- Cavas Clubausflug kommt im nächsten TI.</p> <p>- Wer macht Fotos von Hochzeit Lüku und Aline?</p> <p>→ Redaktionsschluss: 30. Juni 2019</p> <p>2. Abgabe Amt: Brigitta gibt ihr Amt aus gesundheitlichen Gründen auf Ende Amtszeit ab. Die Stelle wird im nächsten TI ausgeschrieben. Brigitta hat Susanne angefragt, Antwort ist noch offen.</p> | <p>en Ende Mai ag Ende Mai</p> <p>kh pd / sd</p> |

| 7. Homepage | Wer / Wann |
|---|-----------------------|
| <p>1. Adressen: Der Termin für das Löschen der alten Adressen wurde schon drei Mal verschoben. Daher bitte alle Mails in der alten email- Adresse löschen. Diejenigen, die gebraucht werden, weiterleiten. Am 3. August 2019 schaut es Peter mit denjenigen an, die es bis dahin nicht geschafft haben.</p> <p>2. Login: dive2wels → Vorstand login Member tcsodiver</p> <p>3. Diverses: → Föteli schicken, damit sie auf die Homepage kommen. → Werbeinserate Auftrag wird aufgesetzt. → Working in progress 😊 (50.- nicht vergessen).</p> | <p>ALLE</p> <p>pd</p> |

| 8. Kompressor | Wer / Wann |
|--|------------|
| <p>1. Kompressorgruppe: Die Kompressorflasche ist installiert und angehängt, die alten Flaschen werden geprüft. Herzlichen Dank für die wertvolle Arbeit! Role, Hene, Hausi und Markus haben ein «Schlüsseli». Z.B. wenn sie unter 10 bar sind, kann man die Flaschen nicht mehr mit dem Kompressor füllen.</p> <p>2. Flaschenprüfung: Es gab Tonnen an Material → Danke an Claudio!!!! Es hat nun 1'000 Liter Reserve!! → Luft ohne Ende.</p> | |

| 9. Sekretariat | Wer / Wann |
|-------------------|------------|
| Nichts zu melden. | |

| 10. Tauchschule | Wer / Wann |
|---|------------|
| <p>1. Infos:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 20 Jahre Tauchen im Tessin: - 1* spontan eingeschoben → viele Kurse - Theorien sind durch (17. Januar angefangen). 3 Mal pro Woche bis Ende März. - Bis Ende Juni sollten die D2*ler fertig sein. - 2 D1 * / 2 D2* / 3 D3* SternerlerInnen. | |

| 11. Diverses | Wer / Wann |
|---|---|
| <p>1. 20 Jahre Tauchen mit der Tauchschule in Tessin: Der TCSO möchte sich mit einem ein T-Shirt «Sonderedition» beteiligen. Welches Sujet? Das T-Shirt sollte dezent sein und einen guten Spruch und ein grossartiges Symbol haben. Eventuell eine Brücke? Karin überlegt sich etwas. Der Club beteiligt sich beim Verkauf, der Erlös geht dann an die Tauchschule. Die Kosten werden von Matthias mit dem Aare-Shop ausgehandelt. Kosten des Logos wird vom Tauchclub übernommen. → Termin: Sommer...</p> <p>2. Wallierhoftag 25. August 2019: Was machen wir? Da das Motto «Wasser» ist, braucht es einen Stand vom TC. Ideen für den Stand: - pp von Peter von der Aarenputzeten mit zwei bis drei Velos frisch aus der Aara, dafür eine Woche vorher Velos in der Aare suchen. - Film von der Aarenputzeten, - Präsentation vom Wassertag. - Lüku Film von Welsen. - Dummies mit Anzug hinstellen mit alter und neuer Ausrüstung.</p> <p>Matthias nimmt Kontakt mit Beat auf und informiert uns, wie es weiter geht. Markus Rüefli wird angefragt, Markus Götschi ist auch bereit zum Helfen. Nicht zu viel Aufwand. Kleber und Flyer? → zu überlegen...</p> <p>3. Stellenbeschreibungen: Bis Mitte Juli die Jobbeschreibung den anderen Vorstandsmitgliedern schicken. Eine Stunde wird für Kasse und andere Pendenzen, Wallierenhof, Tessin, Redaktionsausschrieb, etc. einberechnet.</p> | <p>kh Sommer</p> <p>md Sommer</p> <p>md</p> <p>ALLE</p> <p>ALLE</p> |

| | |
|--|---------------------|
| <p>Sollte vor dem Termin etwas «brennen», dann wird eine Sitzung vor dem 3. August einberufen.</p> <p>4. Hochzeit Lukas und Aline erhalten vom TC 100.- als Beitrag. Am 1. Juni 2019 ist Treffpunkt um 15 Uhr in Derendingen. Vorstand schliesst sich mit anderen TC – MitgliedernInnen kurz → Flasche und Flossen mitnehmen. Matthias fragt nach einer Wunschliste, der Beitrag wird aber sehr wahrscheinlich in Form eines Gutscheins überbracht.</p> <p>5. Diverses: - Ehrenmitgliedschaft überdenken → 10 Jahre dabei, dann bist du Ehrenmitglied... - Material Wallierenhof USZ evtl. interessiert, Astrid nimmt sich dem an.</p> | <p>md</p> <p>ag</p> |
|--|---------------------|

| 12. Ferien | Wer / Wann |
|---|-------------------|
| <p>Elias: Ende Mai 2019 eine Woche, letzten zwei Juniwochen Dina: Lager: 3. -7. Juni 12.- 24. Juli Ste: Letzte Juli- Woche und erste Augustwoche.</p> | |
| <p>Nächste Vorstandssitzung:</p> <p>2. August 2019 Vorstandsbrötle ab 14 Uhr bei Dina, Schachenstrasse 42, 4562 Biberist</p> | |

Sitzung endet 21.58.Uhr

Dina Maire